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08.06.2017 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
Sehr geehrte Damen und Herren,  
 
 
Die Fraktion der CDU stellt zur Stadtverordnetenversammlung am 26.06.2017 
folgende Anfrage(n):  
 
Vor einiger Zeit hatte die Stadtverordnetenversammlung mehrheitlich beschlossen, 
dass der Bürgermeister jeweils mit dem Protokoll einer jeden Sitzung die 
Stadtverordneten informiert, welchen Status die gefassten Beschlüsse in der 
Zwischenzeit erreicht haben (Beschlussüberwachung). Uns ist nicht bekannt, dass 
dieser Beschluss aufgehoben wurde und wir halten das Instrument weiterhoin für 
dringend notwendig. Deshalb fragen wir dazu an: 
 

a) Warum wurde die Beschlussüberwachung/-verfolgung eingestellt ? 
 

b) Ist ein erneuter Beschluss dafür notwendig (neue Legislaturperiode) ? 
 

c) Wann wird der Antrag der CDU zur Grundlagenermittlung der vorhandenen 
Gewerbegebiete im Ausschuss LUBV vorgelegt (Beschluss vom 12.12.2016 
mit Vorgabe Behandlung im 1.Quartal 2017) ? 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Dirk Barkhausen 
Fraktionsvorsitzender 
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An 
Herrn Stadtverordnetenvorsteher 
Bernd Führer 

CDU-Fraktion Groß-Bieberau 


